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A n fra 9 e 

der Abgeordneten Dr.Gugerbauer, Eigruber 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend die Straßenmarkierung auf der Bundesstraße I 

Die neuausgebaute Bundesstraße zwischen Schwanenstadt und 

Attnang - Puchheim weist eine Breite auf, die viele Fahrzeug

lenker veranlaBt, selbst bei Gegenverkehr zu überholen. 

Dadurch kommt es immer wieder zu schweren Unfällen. 

Diese besondere Gefährlichkeit könnte durch eine geänderte-

allenfalls vierspurige Straßenmarkierung wesentlich 

vermindert werden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten die 

A n'f rag e 

Welche Maßnahmen werden Sie setzen, um die Verkehrs

sicherheit auf der neuausgebauten Bundesstraße 1 zwischen 

Schwanenstadt und Attnang - Puchheim zu erhöhen? 
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